

Nouveau site internet

Écrit par Administrator

Lundi, 07 Juillet 2014 11:57 - Mis à jour Jeudi, 17 Juillet 2014 08:52

Le nouveau site des internes en médecine générale de Grenoble est maintenant en ligne : aravis-medecine.fr

Les informations contenues sur le nouveau site ont été actualisées en mai 2014. Malheureusement, certaines informations sont manquantes. Veuillez nous excuser pour le désagrément (je pense notamment aux D4 qui vont devoir choisir prochainement leur futur lieu d'internat...le site sera complété dans les semaines à venir.

Par ailleurs, le site n'est pas référencé, il n'apparaît donc pas dans les premières pages de votre moteur de recherche lorsque vous tapez vos mots clés...là encore, le nouveau site sera référencé dans les semaines à venir.

Bonne visite sur aravis-medecine.fr !!!